

Nuestro Consejo Directivo, luego de tomar posesión de nuestros cargos en una nutrida ceremonia que se vio realizada por la presencia del Ministro de Salud, del Decano Nacional del Colegio Médico del Perú y diferentes autoridades institucionales y académicas, pone a consideración de los miembros de la Sociedad y de la comunidad médica, el programa de actividades que tendrá lugar durante el presente año 2011.



De acuerdo a lo aprobado en nuestra última sesión de gobierno en la ciudad de Iquitos, realizaremos en la ciudad de Ayacucho la XV Jornada, Nacional de Pediatría, los días 15 al 17 de Setiembre, que estará precedida por el Curso Pre jornada, el 14 de ese mes. En esta oportunidad la Jornada llevará el nombre de un distinguido pediatra ayacuchano, el "Dr. Luis Escobar Villaverde", Como es ya tradicional esperamos una importante concurrencia de pediatras de todo el país que tendrán la oportunidad de intercambiar experiencias y conocimientos con médicos peruanos e invitados de países amigos.

Asimismo, tendremos tres cursos internacionales en Lima, uno sobre Diabetes en niños y adolescentes, con la Sociedad Iberoamericana de Endocrinología, otro sobre Medicina Neonatal y un tercero de Pediatría Ambulatoria. También se llevarán a cabo Talleres de Reanimación Neonatal, taller de Asma y Tópicos de Otorrinolaringología

Continuaremos con los Jueves Pediátricos, una actividad ya tradicional de nuestra Sociedad, que es organizada por los diferentes capítulos. Agradecemos a la Organización Panamericana de la Salud por la gentileza de facilitarnos la conexión por vía satélite que nos permitirá ampliar nuestra cobertura y llegar a las 15 filiales. Este año iniciaremos el capítulo de Pediatría Social, un capítulo que, como los anteriores, contribuirá a ampliar la base científica y social de nuestra institución.

Este año daremos inicio, por primera vez, a actividades académicas gratuitas en los distritos periféricos de la ciudad de Lima, en los conos Norte, Sur y Este, con el propósito de acercar a nuestra Sociedad a pediatras y médicos generales que habitualmente, y por diferentes motivos, no concurren a nuestras reuniones. Estas actividades distritales, tendrán, al igual que los Jueves Pediátricos, creditaje para la recertificación.

Por otro lado, quisiéramos invitar a todos ustedes a usar nuestra biblioteca virtual, que cuenta con un número importante de revistas internacionales de la especialidad. En la Sociedad les facilitaremos una contraseña para su acceso gratuito.

Finalmente, los invitamos también a colaborar con trabajos científicos, temas de revisión o comentarios con la Revista Peruana de Pediatría y el Boletín Informativo de nuestra Sociedad.

La Sociedad Peruana de Pediatría es de todos nosotros; por tanto el Consejo Directivo presenta este programa de educación médica continua para contribuir decididamente con la capacitación permanente de los pediatras, por ello espera contar con su amable concurrencia y colaboración.

Afectuosamente;

Dra. Carmen Maldonado Faveron  
Presidenta Sociedad Peruana de Pediatría